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J'AIME CE METIER POUR
 LA DIVERSITE DES
DOSSIERS (AUCUN

DOSSIER N'EST JAMAIS
PAREIL) ET POUR LA

FORMATION CONTINUE : ON
APPREND TOUJOURS !

J'AIME AUSSI AVOIR UN
CONTACT DIRECT AVEC

LES CLIENTS ET L'ASPECT
PÉDAGOGIQUE. J'AI AUSSI

UN ATTRAIT POUR LA
MATIÈRE JURIDIQUE, LE

FAIT DE TOUJOURS SE
POSER DES QUESTIONS.

J’ai choisi le notariat

pour la diversité des

matières abordées et le

contact avec les clients.

Le notariat est un métier

de conseil et de service. 

je suis notaire salariee
specialisee en droit de

la famille et droit
patrimonial

'
'

Je m'appelle Géraldine.
J'ai 30 ans et je suis à l’étude 

depuis 8 ans et demi. Mon
Parcours universitaire :

Master 2 droit notarial en
2014, Diplômée du Diplôme

supérieur du notariat en 2017,
Diplômée d’un Master Droit
Fiscal Approfondi en 2020

 

C'est un métier qui ne convient
pas à tous : il faut être organisé,
rigoureux, avoir un goût pour
le contact avec les clients, avoir

un sens du service.


